

LA FÉDÉRATION HONORE D'ANCIENS INTERNATIONAUX DU SOA

Le treize n'oublie pas ses vieilles gloires



Sympathique cérémonie au siège du SOA XIII où Jacques Fabre et Jacky Merquet, deux glorieux anciens du club treiziste, ont été décorés de la médaille d'or de la Fédération.

Pour l'occasion, André Ferren et le SOA XIII avaient organisé la réception. L'amicale de la Coupo Santo, présidée par Robert Grangeon, et nombre de ses membres, Xavier Vasson, le président de la ligue Paca de rugby à XIII, s'étaient joints.

Laurent Roldos, représentant la Fédération, honorait avec plaisir les deux Avignonnais d'adoption lors de cette réception simple et émouvante. "Nous avons décidé d'honorer nos anciens internationaux qui s'étaient notamment illustrés lors de la tournée de 1955 en Australie et plus globalement dans ces années 50-60 où notre équipe nationale brilla. La Fédération avait organisé cette cérémonie lors du France-Samoa à Perpignan le 11 novembre durant la dernière coupe du monde, mais Jacques et Jacky n'avaient pu être présents", confiait Laurent Roldos.

Jacques FABRE et Jacky MERQUEY ont été décorés de la médaille d'Or de la Fédération de Rugby à XIII.

On reconnaît de gauche à droite:

Robert GRANGEON, André FERREN, Jacky MERQUEY, Jacques FABRE, Xavier VASSON, Laurent ROLDOS.

Être honoré de la sorte est une reconnaissance très appréciée, je suis très ému", confiait Jacques Fabre, catalan d'origine, installé à Avignon au début des années 50 après avoir été formé à l'AS Biterroise XV.

Deux hommes émus

Les deux anciens internationaux du SOA XIII étaient, eux, émus de l'hommage rendu.

"J'étais de la tournée de 55 avec notamment André Savonne, "le Bison"; ce sont des souvenirs inoubliables, nous avons reçu un accueil fantastique, les gens étaient très sympathiques et sincères, je comprends pourquoi nos jeunes ont envie aujourd'hui d'aller vivre en Australie ou en Nouvelle-Zélande. J'ai joué au SOA de 53 à 61, nous y avons remporté une coupe de France, fait des finales de championnat avec André Béraud aux commandes, un leader et un meneur d'hommes fantastique.

"Les bons souvenirs reviennent très vite"

Jacky Merquet ne dissimulait pas non plus son plaisir. "Cette cérémonie est inattendue et comme à chaque fois que les anciens de la Coupo Santo se réunissent, c'est un moment très chaleureux et confraternel; dans ces temps difficiles, c'est à souligner. Malgré les années, on n'a pas perdu le fil grâce à cette association si bien dirigée par Robert Grangeon. Les valeurs d'amitié, d'intégrité et de solidarité nous relient en plus des merveilleux moments sportifs passés ensemble. On ne se voit pas très souvent, quand on se retrouve, les bons souvenirs reviennent très vite", expliquait celui qui est un des internationaux les plus capés du SOA. Romain TERPMAN